

# **Deutsche Gütegemeinschaft Möbel (DGM)**

## **Dank an Lucas Heumann**

Dienstag, 21.01.2020

*Andreas Decker, Vorsitzender der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel (DGM), sprach dem scheidenden Hauptgeschäftsführer der Verbände der Holz- und Möbelindustrie Nordrhein-Westfalen, Dr. Lucas Heumann auf der imm cologne seinen Dank aus: „Mit seinem großen Engagement und seiner umfassenden Branchenkenntnis hat Lucas Heumann nicht nur dem Verbandswesen der deutschen und nordrhein-westfälischen Möbelindustrie, sondern allen Akteuren der Möbelbranche wertvolle und bleibende Dienste erwiesen – von den Möbelherstellern und Zulieferunternehmen über den Handel bis hin zum Endverbraucher und natürlich auch unserer Gütegemeinschaft. Wir wünschen ihm für den bevorstehenden Ruhestand und die Zukunft alles erdenklich Gute.“*

## **Dank an Lucas Heumann**

### **Links**

- [Deutsche Gütegemeinschaft Möbel](#)